

Bedeutung des Pflegeberufes aus Sicht einer Bewohnerin

„Der Pflegeberuf ist ein Seelenberuf, ein Handwerk mit Herz.“ 

„Unter guter Pflege verstehe ich Liebe, Geduld, Empathie, Verständnis und Menschlichkeit.“

Voraussetzung für diesen Beruf ist das Gespür für das Gegenüber, das lässt sich nicht erlernen, das muss man schon mitbringen und in sich tragen.

Um Menschen in diesem Lebensabschnitt zu begleiten und gleichzeitig Sicherheit und Geborgenheit zu vermitteln, bedarf es einer menschlichen und liebevollen Betreuung. Unter diesen Voraussetzungen wird dann auch eine professionelle medizinische Versorgung viel erfolgreicher verlaufen.

Denn nur eine gesunde Seele gibt uns Kraft, Ressourcen wieder herzustellen und trotz entstehender Einschränkungen, die das Alter mit sich bringt, eine Lebenszufriedenheit auch in diesem Lebensabschnitt zu empfinden.

Man muss sein Gegenüber wahrnehmen, eine Verständigung ist auch ohne Worte möglich, schon ein bewusster Blickkontakt, eine Berührung oder gar eine Umarmung zur rechten Zeit, macht uns pflegebedürftige Bewohner glücklich und zufriedener.

Aussage einer Bewohnerin, die seit 7 Jahren in unserer Einrichtung lebt.

Gersheim, im Juli 2018